

PARA DIVULGACIÓN INMEDIATA
28 de agosto de 2024



ChicoSTART lanza la 7ª acelerada en asociación con la ciudad de Corning

agosto de 2024 - Chico, CA: [ChicoSTART](#) es reconocido por su compromiso de apoyar a las empresas emergentes, proporcionar recursos empresariales y fomentar la innovación en las comunidades rurales a través del [CalOSBA Accelerate CA Inclusive Innovation Hub2 \(iHub2\)](#).

ChicoSTART anuncia el lanzamiento de su 7ª Acelerada en asociación con la ciudad de Corning. Corning se encuentra en el condado de Tehama, uno de los 17 condados designados como CA Go-Biz Accelerated Inclusive Innovation Hub que ChicoSTART se compromete a servir, ofreciendo a diversos emprendedores la oportunidad de desarrollar y hacer crecer sus ideas innovadoras al conectarlos con redes y comunidades locales, y aumentar el acceso a servicios críticos de asesoramiento y capacitación.

Bajo esta asociación, ChicoSTART facilitará y proporcionará experiencia en la materia, tutoría y acceso a recursos para la comunidad empresarial y de pequeñas empresas de Corning. La intención es que la ciudad de Corning contribuya al ecosistema empresarial del Norte del Estado, estimulando el empoderamiento económico, la creación de empleo, la innovación y el talento.

Eva Shepherd-Nicoll, directora ejecutiva de ChicoSTART, afirma: "El papel de ChicoSTART es llevar recursos empresariales a las áreas rurales. La ciudad de Corning, como nuestro nuevo socio 'Accelerated By', tiene la visión de conectar a sus emprendedores en etapa temprana con recursos, herramientas, programas y mentores experimentados. Los recursos de ChicoSTART para Corning y todo el condado de Tehama pueden ayudar a su comunidad en todas estas áreas y más. Sabemos lo crítico que es ayudar a las áreas rurales, de bajos

ingresos y afectadas por desastres, y esta es una de nuestras prioridades fundamentales. No podríamos hacer esto sin el apoyo de los programas de Asistencia Técnica y el Centro de Innovación Inclusiva Accelerate CA de CalOSBA, que nos permiten construir el ecosistema empresarial y apoyar a otros proveedores relevantes en nuestro norte rural".

Brant Mesker, administrador de la ciudad de Corning, declara: "Esta asociación con ChicoStart abrirá puertas para los emprendedores y los propietarios de negocios locales al ofrecer tutoría y recursos esenciales. Fomentará la creación de empleo en nuestra comunidad y conectará a nuestra fuerza laboral con carreras significativas, todo con el objetivo de cultivar una ciudadanía resiliente, próspera, productiva y próspera".

[Página de Recursos Empresariales de la Ciudad de Corning Acelerada por ChicoSTART.](#)

Para obtener más información sobre la Ciudad de Corning, [HAGA CLIC AQUÍ.](#)

Preguntas de los medios: Contacte a Eva Shepherd-Nicoll en eva@chicostart.com.



ihub²
ACCELERATING DIVERSITY
In California's Science and Tech Based Economy



En 2023, ChicoSTART fue uno de los 13 iHubs designados que recibieron la subvención estatal Accelerate CA Inclusive Innovation Hub (iHUB2) de CalOSBA. La designación de iHUB2 de ChicoSTART cubre 17 condados del norte de California, centrándose en construir el ecosistema empresarial regional para un acceso equitativo a los recursos empresariales con una expansión inclusiva del ecosistema en nuestras comunidades **rurales** y **diversas**.

Acerca de ChicoSTART: ChicoSTART apoya y enriquece el ecosistema empresarial del norte de California proporcionando a las pequeñas empresas, emprendedores y startups los recursos que necesitan para tener éxito. Nuestra plataforma incluye comodidades de oficinas compartidas, tutoría, talleres, pasantías, charlas tecnológicas, proyectos de estudiantes a empresas, eventos empresariales, programas de oficinas satélite y cualquier otra cosa que ayude a nuestra misión principal de ayudar a las startups a tener éxito. Como GO-BIZ iHub para el Lejano Norte, el ecosistema de Chicostart incluye, pero no se limita a, inversores, tecnólogos, emprendedores, estudiantes, educadores, empresas locales, agencias y mentores.

###